



つばき便り



第146号
令和7年
8月10日発行

連日厳しい暑さが続いているますが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。熱中症や夏風邪には十分注意し、水分補給や休息をこまめに取りながら、元気にこの夏を乗り切りましょう！

7月の行事

7月はソフトクリームの日、誕生日会を開催しました。みなさん暑さも吹き飛ばす
眩しい笑顔で、それぞれの行事を楽しまれています。



ソフトクリームの日

30日にソフトクリームの日を開催しました。
この日はとても暑く、「冷たくて美味しい♪」と
みなさん喜ばれておられました。



誕生日会

7月の誕生日会を開催しました。誕生日を迎えた3名のみなさん、おめでとうございます。
夏らしい、さっぱりとしたフルーツポンチをいただきながらお祝いをしました。

HAPPY BIRTHDAY



8月

行事予定

- 4日 理容
- 13日 誕生日会
- 18日 理容
- 20日 藍場川座談会
- 31日 盆踊り大会

お盆の雑学

①お盆とは…

お盆とは、日本で夏季に行われる祖先の靈を祀る一連の行事です。お盆は、日本古来の祖靈信仰と仏教が融合した行事であり、ご先祖様をお迎えして感謝を伝えたり、供養したりする期間です。

②萩・万灯会とは…

・萩市では、お盆の時期に「萩・万灯会」という行事が行われ、大照院では「13日の迎え火」として、東光寺では「15日の送り火」として石灯籠にろうそくを灯し、幻想的な光景が広がります。
・大照院と東光寺には、それぞれ600基を超える石灯籠があり、国の史跡や重要文化財に指定されています。

③盆提灯とは…

盆提灯は帰ってきたご先祖様に感謝をささげるお供え物として、盆棚や仏壇のそばに飾ります。四十九日をすぎて初めて迎える「新盆」の場合は、故人の魂が迷わないよう、玄関や縁側の軒先に白い提灯を飾るのが正式とされています。最近では防犯上の理由もあり、仏壇のある部屋の窓際に飾る家庭も増えてきました。

・盆提灯は、仏壇の両脇に一对や二対で飾られていることが多いです。これは仏教の言葉「中道（ちゅうどう）」に基づいて左右対称にお供えしたもの。また、盆提灯は故人と親しかった方から贈られる最高のお供えとされています。

新職員の紹介

介護職



8月からケアハウスつばきに配属となりました、陽（みなみ）です。
みなさんと一緒に楽しく笑顔の多い時間を過ごしたいと思います。
一生懸命頑張りますので、よろしくお願いします。